



Síntesis de medios

13 de octubre de 2022

Primeras Planas

Revela Adán pacto PRIMOR: van por INE
Investigan a pilotos exmilitares por nexos con Narco
70 bandas dominan el sur del país
Sube a 21 mil mdp cifra olvidada en bancos y ofrecida a la policía
Adán López: pacto con el PRI va más allá del momento
Ahora migración desde Colombia presiona cifras al alza; crece 3500%
Negocian Adán más acuerdos con el PRI
Infierno
¡6-1!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Toman protesta a 427 polis

Un total de 427 elementos, de las generaciones 283 y 284 de la Universidad de la Policía, se graduaron. Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, destacó que la estrategia de seguridad ha cambiado radicalmente bajo la conducción de la mandataria capitalina. Enfatizó que la Policía capitalina tiene el constante apoyo de la Sedena, la Semar, la SSyPC y de la FGJ. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Comando huye de casino con botín; hay dos detenidos

Seis sujetos armados asaltaron el Casino Life, de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc, donde robaron un millón 300 mil pesos y 20 mil dólares. **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, informó que por estos hechos detuvieron a dos personas. Aunque el resto de individuos huyeron con el dinero, mientras que a los arrestados las autoridades únicamente les encontraron seis teléfonos celulares, además de incautarles un vehículo. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) sin mención: [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Reconoce Harfuch presencia de cárteles de la droga en CDMX

Tras las filtraciones de documentos de la Sedena por parte del grupo de hackers Guacamaya, en donde algunos textos refieren la presencia de cárteles en la CDMX, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, aseguró que eso ha sido reconocido desde que inició la actual administración. Señaló que en todo momento se ha aceptado la operación de grupos criminales en la capital del país e incluso ha sido parte del discurso desde que llegó Claudia Sheinbaum a gobernar la ciudad y él tomó control de la SSC. [Publimetro](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#)

Sheinbaum: estamos puestos para encuesta presidencial de Morena

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, manifestó su intención de participar en la encuesta de Morena para definir al candidato presidencial de 2024. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, destacó que en esta administración la policía y la estrategia de seguridad han cambiado radicalmente, pues se atienden las causas de la violencia e inseguridad que impactan de manera positiva a los jóvenes más vulnerables que pueden ser cooptados por la delincuencia. [La Jornada](#) sin mención: [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Entregará el Congreso medalla al mérito policial

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX aprobó el acuerdo para la convocatoria y las bases del proceso de selección de candidatos a la Medalla al Mérito Policial 2022. Podrán proponer a elementos de las corporaciones policiales federales, de la **Policía Preventiva** local, de la Policía Complementaria, integrada por **Policía Auxiliar, Bancaria e Industrial, Cívica, Turística**, de la **Brigada de Vigilancia Animal** y Cuerpos Especiales, además de la Policía de Investigación, dependiente de la FGJ. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

13 de octubre de 2022

Amenazan con balacera en Secu

Momentos de angustia vivieron padres de familia de estudiantes de la Escuela Secundaria Francisco Javier Mina No.163 de Iztapalapa, luego de que en varios grupos de Facebook se emitió un mensaje que amenazaba sobre una balacera dentro del plantel. Tras la amenaza, los padres de familia dieron parte a las autoridades y al plantel arribaron agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para un operativo de vigilancia. [Basta](#)

Explota y se quema un departamento

La acumulación de gas provocó que se registrara una explosión e incendio en un departamento de un edificio de la Glorieta de Doctor Vértiz, colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. El propietario del inmueble falleció. **Policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron para brindar auxilio a las víctimas. [La Prensa](#)

Deuda en paridad

Sin importar las políticas para promover la igualdad laboral y salarial entre hombres y mujeres en el Gobierno local, existen dependencias donde los funcionarios ganan hasta 40% más que las servidoras públicas. Según la información revisada, en la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** las mujeres ganan en promedio 14 mil 993 pesos, mientras que los hombres 16 mil 241, una diferencia de 7.6%. [Reporte Índigo](#)

“Educación sí... militarización no”

Cerca de 3 mil personas realizaron una marcha contra la militarización. Partió del Ángel de la Independencia rumbo al Zócalo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron desplegados en los alrededores de la zona. Durante su llegada a la Alameda Central, encapuchados irrumpieron la tranquilidad de la marcha al realizar pintas y quebrar vidrios de diversos locales, al llegar al Zócalo se generó un enfrentamiento con policías. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Récord](#)

Niegan las autoridades el uso de gas pimienta

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, afirmó, sin dar garantías, que no se han utilizado ni se utilizarán, gases como el pimienta en contra de manifestantes que intenten acercarse al Palacio Nacional. En un reporte publicado por el Grupo Guacamaya se detalla el “Plan de Defensa” mediante el cual se aprobó el despliegue de vallas metálicas, así como círculos de seguridad, que incluyen desde mujeres de la Policía local con escudos, elementos de la GN, hasta el uso de equipo especial de multitudes. [Reforma](#) / [Metro](#)

Aseguran a ladrón de autopartes

Un hombre fue detenido y perseguido por un **policía** en bicicleta, quien logró detenerlo luego de que huía con los espejos robados de un vehículo, en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

Muere biker atropellado por un camión de carga

un joven motociclista murió tras ser arrollado por el chofer de un camión de carga en calles de la colonia Moctezuma Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza. El responsable fue detenido por policías de tránsito que se encontraban en la zona. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Cruza al más allá

Arrollado por el chofer de un camión de la Ruta 39, murió un joven sobre calle Jesús Lecuona y Alfredo V. Buenfil, en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan. El responsable circulaba a exceso de velocidad e intentó esquivar a otro vehículo, vecinos intentaron golpear al conductor, quien fue detenido. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Damnificados de Justo Sierra 27 esperan fecha para demolición

Autoridades del GCDMX presentarán a las familias que resultaron afectadas por el derrumbe de la vecindad en Justo Sierra 27, en el Centro Histórico, de la alcaldía Cuauhtémoc, la propuesta de demolición del viejo edificio. A petición de los residentes, desde el viernes pasado dos policías de la **SSC** a bordo de una patrulla hacen guardia frente al inmueble para resguardar algunas pertenencias que tuvieron que dejar, además de evitar el ingreso de personas ajenas. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

13 de octubre de 2022

Ve Taboada alianza en CDMX rumbo al 24

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, busca liderar una coalición opositora que le arrebathe la capital a Morena. En entrevista, se preguntó, ¿Cuál sería un eje para la Jefatura de Gobierno? “Le apuesto a potencializar las capacidades de la Policía de la CDMX, me parece que esta lógica de querer encontrar en los militares, lo digo con respeto, el único recurso para combatir la inseguridad, es un error. [24 Horas](#)

Columna Línea 13: Sin Comodidades

La Jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum descartó que la CDMX sea un espacio cómodo para la operación de los cárteles del narcotráfico. Acompañada del Secretario de Seguridad Ciudadana; **Omar García Harfuch**, destacó que las cifras de incidencia delictiva en la capital del país muestran una disminución de casos y que “eso demuestra que no hay impunidad. Por su parte García Harfuch dijo que se reconoce la presencia de los cárteles en la CDMX; sin embargo, destacó el trabajo conjunto con otras autoridades. [Contra Réplica](#)

Columna Avenida México: Sumar a más autoridades en los esfuerzos contra el maltrato animal / Jesús Sesma

En años recientes, el interés de las personas por el bienestar animal ha crecido, lo que ha contribuido al aumento de las denuncias por maltrato a los seres vivos no humanos. En la CDMX la normatividad vigente debe fortalecerse a fin de establecer obligaciones y responsabilidades específicas para la óptima intervención de las autoridades. En 2005, **la SSC creó la Brigada de Vigilancia Animal**, que se ha encargado de salvaguardar el bienestar de los animales con base en la Ley de Protección a los Animales local. [Excélsior](#)

Columna Nuevas Narrativas: La ciudad, el horizonte de la transformación / Citlalli Hernández

Hace cuatro años la CDMX volvió a ser el espacio de derechos y libertades que hemos disfrutado. Hemos visto expresados los cinco elementos que irán caracterizando a los gobiernos del movimiento de transformación: honestidad, austeridad, visión social, innovación y eficacia. Además de los resultados en materia de seguridad, combate y prevención de la violencia hacia las mujeres, movilidad, están los proyectos de innovación y las acciones para el cuidado del medio ambiente. [Excélsior](#)

Columna: La extorsión: el delito que más se comete contra los negocios / Saúl Arellano

El INEGI presentó recientemente los resultados de la Envipe, en la cual se recoge la información relativa a las unidades económicas que en el año 2021 fueron víctimas de algún delito. El INEGI señala que los estados con mayores tasas de prevalencia delictiva contra negocios son: Sonora con 3.7 casos por cada mil unidades económicas; Ciudad de México, con 3.6; Durango, con 3.5; Colima, Tlaxcala y San Luis Potosí, con 3.3 cada uno de ellos; Querétaro con 3.2 y Zacatecas, con 3. [La Crónica de Hoy](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 75/2022 por el que se da a conocer el nombre completo y número de placa del Personal Policial, autorizado para que expida y firme las Boletas de Tránsito o Recibos emitidos por equipos electrónicos portátiles, así como aquellas emitidas mediante Sistemas Tecnológicos, con motivo de infracciones a las disposiciones en materia de tránsito aplicables en la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual Específico de Operación del Comité Técnico del Centro Varonil de Rehabilitación Psicosocial de la Ciudad de México, con número de registro MEO-131-ESPECL-22-B3E960D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

13 de octubre de 2022

Policiaco

Fuego destruye Galerías El Triunfo, en Álvaro Obregón

El establecimiento Galerías El Triunfo, de San Jerónimo y Periférico se incendió. Al lugar arribaron cuerpos de emergencia de la Secretaría de Gestión de Protección Civil, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como paramédicos del **ERUM** y Bomberos quienes sofocaron el fuego. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#)

Hallan a pareja muerta en baño

Al interior de un domicilio en la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía GAM, justamente en el baño, encontraron una pareja completamente desnudos y tirados en el piso. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, arribaron al lugar de los hechos. [Basta](#)

Fallece sujeto por una bala perdida

Custodio de camión de Yakult muere por una bala perdida, con la que un joven trató de herir a dos sujetos a bordo de una motocicleta que habían golpeado a su hermano en calles de la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Hasta el punto arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de diferentes sectores, no se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Detienen a 4 del CJNG; surtían droga en la Ciudad

La FGJ dio a conocer la detención de cuatro personas, integrantes del CJNG, quienes, según la investigación, se dedican a surtir de grandes cantidades de droga a los grupos locales, entre ellos a La Unión Tepito y el Cártel de Tláhuac. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

#SHEINBAUMYGARCÍAHAERFUCH
**TOMAN
PROTESTA
A 427 POLIS**

EL HERALDO
DE MÉXICO

